

Madrid, 31 de octubre de 2013.

A/A Miembros del Comité Intercentros de Unipost S.A.U.

Buenas tardes,

Como tod@s sabéis la empresa ha presentado unas medidas muy lesivas para l@s trabajadores/as para 2014. La sección sindical estatal de CGT-Unipost considera que a esta nueva agresión empresarial se le debería de dar por parte de l@s trabajadores/as la respuesta que se merece, a medidas contundentes respuestas contundentes, l@s trabajadores/as nos las demandan en los centros de trabajo y en las asambleas, ni podemos ni debemos hacer oídos sordos.

Llevamos cuatro años en los que la empresa no ha dejado de precarizar nuestros puestos de trabajo, con congelaciones y rebajas salariales, despidos, incumplimientos de convenio, en definitiva, ha convertido el día a día de l@s trabajadores/as de Unipost en un verdadero infierno, puesto que much@s atraviesan verdaderas dificultades para llegar a fin de mes, y cada vez más.

¿Debemos permitir que la empresa se salga con la suya siempre? Todo tiene un límite, l@s trabajadores/as estamos hartos del trato que se nos está dando por parte de la dirección, somos quienes con nuestro sacrificio estamos manteniendo en pie a esta empresa mientras los verdaderos responsables de llevar el rumbo, l@s accionistas, se niegan a invertir en la misma para volver a hacer Unipost una empresa rentable.

¿Y qué decir de la dirección? Pues que con sus decisiones han ido hundiendo cada vez más a esta empresa en la que tantos esfuerzos han hecho l@s trabajadores/as, y con medidas como las que acaba de presentar es como se les recompensa por sus servicios, vergonzoso desde luego.

¡¡¡Debemos de decir NO!!!¡¡¡Basta ya de mentiras, basta ya de agresiones,... basta ya de reírse de nosotr@s!!! Unidos trabajadores/as y sindicatos somos fuertes, es algo que tod@s sabemos, la empresa teme que se pare la producción y es lo que debemos hacer, si nos lo proponemos podemos hacer rectificar la decisión de la empresa es la única manera realmente efectiva de conseguirlo no lo dudéis.

Por todo lo anteriormente mencionado queremos pedirnos a todas las organizaciones sindicales con representación en el Comité Intercentros una reunión con carácter de urgencia para valorar llevar a cabo próximamente movilizaciones, la misma podría llevarse a cabo el próximo día 6 de noviembre aprovechando la reunión del Comité Intercentros con la empresa.

Debemos de dejar a un lado las diferencias que nos han alejado en estos años para hacer un frente común contra la política opresiva de la empresa, seamos sensatos y dejemos a un lado los rencores y actuemos por una vez juntos en defensa de l@s trabajadores/as de Unipost.

Por favor, tanto si estáis dispuestos como si no a mantener una reunión productiva, hacédnoslo saber.

El momento es ahora, hoy más que nunca hagamos frente común, l@s trabajadores/as nos lo demandan y no debemos defraudarlos como en tantas ocasiones hemos hecho.

En espera de vuestra respuesta recibid un cordial saludo.

**SECCIÓN SINIDICAL ESTATAL DE CGT-UNIPOST.**